
 

 

  

 

  

 

 

  

Der Klub der BezirksrätInnen von LINKS-KPÖ  stellt zur Sitzung der Bezirksvertretung am 18. 
November 2021 gemäß  §23 BV-GO nachfolgende 

Anfrag  

W stbahn-Ar al 

Am 24. September 2020 wurden zwei Anträge zum Westbahn-Areal mehrheitlich 

angenommen. Schon am 6. Juni 2019 hat die Bezirksvertretung einstimmig die 

Erstellung eines „städtebaulichen Leitbildes“ beantragt. Alle Anträge waren an die 

jeweils zuständigen Magistratsdienststellen gerichtet. 

Frage: 

> Was ist der aktuelle Stand der beantragten Prüfungen, Verhandlungen und 

Möglichkeiten einer Nutzungsänderung? 

> Wurden Verhandlungen mit der Grundeigentümerin ÖBB aufgenommen? 

> Wenn ja, mit welchem (Zwischen-)Ergebnis? Wenn nein, warum nicht? 


